



Notas de la Enfermera de Enero ¡¡¡Feliz Año Nuevo!!!

Reinscripción y Actualizaciones

Mientras completa los paquetes de reinscripción, por favor incluye actualizaciones de cualquier alergia, afección médica y/o medicamento para su(s) hijo(s) en la sección médica. Incluso si su hijo no recibe medicamentos en la escuela, es información que debemos tener a mano en caso de emergencia.

Formularios de Vacunación y Salud de Ingreso a la Escuela

Estudiantes matriculados en **Kindergarten** necesitan tener un [Formulario de Salud de Ingreso a la Escuela del Commonwealth of Virginia](#). Los exámenes físicos, incluidas las vacunas actualizadas, tienen que haber sido **a partir del 20 de agosto de 2023**. Por favor **envíe el documento completo**. Si su hijo ha tenido su examen físico dentro de este período, solo necesita solicitar el formulario a su médico. Este formulario no debería requerir una visita adicional al médico.

Muchos consultorios médicos se llenan durante el verano con solicitudes de formularios; solicítalos lo más antes posible. Su hijo no podrá asistir a la escuela hasta que se proporcionen estos documentos y sean revisados por la enfermera de la escuela. No dudes en empezar a enviarlos desde ahora.

Estudiantes entrantes a 7mo grado tienen que proporcionar formularios de vacunación actualizados que demuestren que han recibido la vacuna contra el tétanos, la difteria, la tos ferina (Tdap) y la primera vacuna contra el meningococo (MenACWY). La vacuna contra el VPH es recomendada, pero no requerida, por la Diócesis Católica de Richmond. Se enviará una carta formal a finales de este año. Como se indicó anteriormente, no se permitirá que los estudiantes comiencen la escuela sin los registros de vacunación apropiados. Por favor comience a enviarlos desde ahora.

Carta de Escoliosis



Se enviará información sobre la escoliosis a las familias de estudiantes de 5° a 8° grado. Este contenido tiene fines de concientización educativa. Los exámenes de detección no se realizan aquí en la escuela, pero deben realizarse en las visitas regulares al pediatra de su hijo. No dudes en ponerte en contacto conmigo ante cualquier duda relacionada con la escoliosis.



Heridas con Restricciones de Actividad

Recuerde que si su hijo sufre una herida que requiere restricciones de actividades, CCS necesita una nota médica que describa las restricciones. También requerimos un seguimiento que indique cuándo se modifican o eliminan las restricciones.

Un Clima Más Frío significa Ropa Más Abrigada

Recuerde que a nuestro regreso de las vacaciones de Acción de Gracias, la vestimenta de invierno estará en efecto. Los niños también deben ser enviados con ropa adecuada para el clima. Esto podría significar guantes, gorros, abrigos/chaquetas, etc. A medida que se usan más artículos en la escuela, menos artículos pueden regresar a casa. Escriba el nombre de su hijo en cualquier artículo que no desee perder.



Recordatorio sobre las Notas de Visita a la Clínica

Cuando su hijo visita a la enfermera, es posible que reciba una llamada telefónica, una nota en papel, o una comunicación por correo electrónico. Por lo general, las notas en papel son el método de comunicación preferido para los grados JK-5. Estas notas se ubican en las carpetas de tareas. Recuerde revisar la carpeta de su hijo.

Si en algún momento tiene preguntas o inquietudes, comuníquese conmigo directamente a s.queheillalt@cvillecatholic.org o 434-964-0400.